
決議案第１号 

 

中学生が安心して昼食を食べることができる環境整備 

を求める決議 

 

平成 28 年１月から中学校給食が始まって１年半経過した。この間、給食の味付

け等については保護者や生徒たちからの要望に応え、改善が見られてきたと認識し

ている。     

しかし、全国平均 6.9％をはるかに上回る約 26％の残食率の高さと、84 件の異

物等の混入事件がマスコミに取り上げられ全国的に広がったため、生徒たちの健康

や生活環境への影響が懸念される事態となった。 

また、町長及び教育委員会は議会に対し、異物混入の報告を昨年 3 月 28 日以降

全く行わなかったため、議会がテレビ放映によって事件を知ることとなったのは、

町民の代表である議会を軽視したと言わざるを得ず、非常に遺憾である。 

 

よって大磯町議会は、町長及び教育委員会に対し、次のことを要望する。 

 

 

１．町長は教育委員会と一体となって、一刻も早く生徒たちが安心して昼食を食べ

ることができる環境を整えること  

 

２．町長はこのような事態に至ったことについて深く反省し町民に謝罪すること 

 

 

以上決議する。 

 

 

平成 29年９月 29日 

 

                   神奈川県中郡大磯町議会 

 


